

**Betreff:**

Alarmierungskonzept für Freiwillige Feuerwehr Naurod

**„Der Magistrat wird gebeten, ein schlüssiges Alarmierungskonzept für die Freiwillige Feuerwehr Naurod, im Falle eines Stromausfalls vorzulegen.“**

**Begründung:**

In Wiesbaden Naurod ist die Alarmierung der Freiwilligen Feuerwehr nur über einen Sirenenalarm möglich. In den vergangenen Monaten ist es öfter zu Stromausfällen in unserem Ortsteil gekommen. Dabei musste einmal zeitgleich ein Feueralarm ausgelöst werden, der allerdings auf Grund von Spannungsmangel an den Sirenen nicht möglich war. Wir bitten deshalb um ein geeignetes Notfallkonzept, um die Sicherheit der Nauroder Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten.

Wiesbaden, 13.09.2010